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Aos 08 (oito) dias do mês de maio de dois mil e dezenove, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo Previdência, sito na 

Avenida Rangel Pestana, nº 300, 12º andar, ala Sé, às 10h00 min, conforme 

prévia convocação, reuniram-se o Presidente do Conselho de Administração, o 

senhor Antonio Carlos Rizeque Malufe, a Vice-Presidente do Conselho, a senhora 

Conceição Aparecida Fileti, bem como os Conselheiros Titulares, André 

Guilherme Bello Teixeira Alves, Djalma Santos Bovolenta, Eugênia Netto de 

Andrade e Silva Sahd, Francisco Assis Ferreira, José Maria Cancelliero, Luiz 

Gustavo Nussio, Marcos Hayazaki, Samuel Paulo Viana da Silva, Sylvio José 

Micelli Júnior. Ausentes, por motivos justificados, os Conselheiros Titulares 

Nelson Guilharducci, Francisco Batista Leopoldo Júnior e Thiago Mesquita 

Nunes, este último sendo substituído pelo Conselheiro Suplente Bruno Lopes 

Megna. Ainda, estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Maria Clara Paes 

Tobo, Diego Antonio Arsenio Brea Fernandeze Ricardo Amorim Leite, bem como o 

Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes. Em seguida, o 

Presidente do Conselho declarou abertos os trabalhos, iniciando-se com a 

seguinte pauta: Relatos e comunicações do Presidente do Conselho ou dos 

Conselheiros inscritos; Relatos do Diretor Presidente da SPPREV e Balancete 

de Janeiro e Fevereiro de 2019. Inicialmente foi passada a palavra ao Diretor 

Presidente da SPPREV, o qual comunicou sobre a nomeação do senhor Reinaldo 

dos Santos Lima como Diretor Vice-Presidente da SPPREV, bem como a 

designação do senhor André Moura Robles para responder pela Diretoria de 

Administração e Finanças desta autarquia. Outra observação feita pelo Diretor 

Presidente da SPPREV foi de que a SPPREV está estudando, junto com o Banco 

do Brasil, uma nova forma de recadastramento dos beneficiários. Assim, já foi 
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desenvolvido e testado um sistema que poderá ser utilizado por meio de um 

aplicativo de celular. Referido sistema reconhece a face da pessoa e fornece uma 

palavra, a fim de que a pessoa possa repeti-la, sendo que isso já será considerado 

o recadastramento. No caso de pensionista, o recadastramento só será 

considerado realizado se, após o reconhecimento facial, o beneficiário responder a 

algumas questões.  Na oportunidade, o Diretor Presidente da SPPREV também 

informou que na próxima reunião haverá necessidade de submeter a este 

Conselho mais uma vez, para reexame, o Balanço Geral da SPPREV, uma vez 

que o mesmo encontra-se inserido no Balanço Geral do Estado e verificou-se que 

o Estado não seguiu as normas mais modernas de contabilidade na apropriação 

de resultados de exercícios anteriores. Com isso, foi preciso refazer o Balanço 

Geral do Estado, o que implicou no refazimento do Balanço de todos os órgãos. O 

Diretor Presidente da SPPREV, no entanto, ressaltou que não houve alteração dos 

valores no Balanço Geral da SPPREV. Ainda, Dr. José Roberto de Moraes falou 

sobre o pagamento da bonificação por resultados aos funcionários desta autarquia. 

Em seguida, o mesmo também comunicou que na última reunião do CONAPREV, 

realizada em Belém do Pará, os dirigentes dos regimes próprios fizeram algumas 

propostas de alteração no texto de lei que trata sobre a reforma da previdência e 

que atualmente tramita no Congresso Nacional. Em seguida, foi passada a palavra 

ao Presidente do Conselho de Administração, o qual observou que a SPPREV 

herdou um patrimônio imobiliário do IPESP que gera problemas de administração 

para a autarquia. Justamente por este motivo a autarquia vem tentando constituir 

um Fundo Imobiliário, para que este possa gerir os referidos imóveis. Assim, o 

Presidente do Conselho de Administração ressaltou que, diante disso, seria 

interessante o Conselho tomar conhecimento do quadro geral desses imóveis, no 

que todos concordaram. Restou acordado então que será encaminhado referido 

quadro de imóveis a todos os membros do Conselho de Administração. Após, o 

Conselho passou a analisar e discutir sobre os Balancetes de Janeiro e Fevereiro 

de 2019, oportunidade em que foi convidado o Diretor Vice-Presidente da 

SPPREV, o senhor Reinaldo dos Santos Lima. Assim, a Conselheira Eugênia 
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Netto de Andrade e Silva Sahd questionou sobre a questão da UNESP, uma 

vez que os valores das despesas, neste mês, estão altos. Sobre esta questão, 

o Diretor Presidente da SPPREV afirmou que a autarquia oficiará a 

Universidade, para que a mesma regularize sua situação e lembrando que a 

Secretaria da Fazenda, fundamentada na atual Lei de Diretrizes Orçamentária, 

agora poderá reter do valor a ser repassado à UNESP, a parte correspondente 

à Previdência. Ainda, a Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd 

observou o aumento na despesa, o que o Dr. José Roberto esclareceu que foi 

por conta do pagamento do 13º salário. A mesma também questionou o 

contrato com a Amil, cujo valor de pagamento no mês foi alto. O Diretor 

Presidente da SPPREV explicou que no mês de dezembro, a Amil, com base 

na cláusula da sinistralidade, apresentou para a SPPREV uma proposta de 

aumento do seu contrato de 60% do valor, por conta do aumento da 

sinistralidade na autarquia. A SPPREV tentou negociar com a Amil, no entanto, 

não logrou êxito. Assim, esta autarquia começou a estudar a viabilidade de 

uma nova licitação para contratação de nova empresa de plano de saúde, 

sendo que tais estudos encontram-se praticamente finalizados. No entanto, 

para que não houvesse solução de continuidade na prestação desses serviços 

aos funcionários da autarquia, durante o período entre a fixação do aumento do 

valor do contrato e a nova licitação, a SPPREV deliberou por continuar 

pagando o contrato no valor reajustado, inclusive, retroativo ao mês de 

dezembro de 2018, motivo pelo qual o valor da despesa consta tão elevado no 

Balancete. O Conselheiro Bruno Lopes Megna parabenizou pelo Balancete da 

SPPREV, sugerindo que conste a observação realizada pelo Diretor 

Presidente, no que se refere às providências que estão sendo tomadas pela 

autarquia em relação a UNESP, quando da aprovação dos Balancetes aqui 

analisados, no que todos os Conselheiros aprovaram. Ainda, o mesmo citou os 

contratos nº 1002480/17 e 481260/17, ambos com a "GODOY E ARAUJO SEG 

PATRIM", ressaltando que os descritivos não demonstram qual a diferença de 
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objeto entre tais contratos, no que o Diretor de Administração e Finanças, após 

explicar, afirmou que fará constar a diferença nos descritivos. Desta forma, os 

Balancetes de Janeiro e Fevereiro de 2019 foram aprovados por unanimidade 

pelo Conselho de Administração, com a observação da necessidade, por parte 

da SPPREV, de oficiar a UNESP para regularização necessária. Ao final, deu-

se por encerrada a reunião, ficando a reunião ordinária agendada para o dia 05 

(oito) de junho de 2019, quarta-feira, às 10 horas. E, para constar, eu, Paola 

Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o presente que, lido e 

achado conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente da SPPREV 

__________________________ 
Antonio Carlos Rizeque Malufe 

Presidente do Conselho de 
Administração 

 

___________________________ 
Conceição Aparecida Fileti 

Vice-Presidente do Conselho de 
Administração 

__________________________ 
Francisco Assis Ferreira 

 Conselheiro  

 
___________________________ 

Djalma Santos Bovolenta 
Conselheiro 

___________________________ 
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Sahd 
Conselheira 

 
 

___________________________ 
José Maria Cancelliero 

 Conselheiro 

___________________________ 
Marcos Hayazaki 

 Conselheiro 
 
 

___________________________ 
Samuel Paulo Viana da Silva 

Conselheiro 
 

___________________________ 
Sylvio José Miceli Júnior 

Conselheiro 
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___________________________ 
André Guilherme Bello Teixeira Alves 

Conselheiro 

___________________________ 
Luiz Gustavo Nussio 

 Conselheiro 
 
 

___________________________ 
Bruno Lopes Megna 
Conselheiro Suplente 

 

___________________________ 
Paola Spechoto Camargo 
Secretária do Conselho 

 
 


